

# presse

---

## **Hermann Scheer: Leidenschaftlicher Anwalt der Zukunft**

Zum Tode von Herman Scheer erklärt der Vorsitzende der SPD-Bundestagsfraktion Frank-Walter Steinmeier:

Hermann Scheer war ein leidenschaftlicher Anwalt der Zukunft: einer Zukunft mit sauberen Energien, einer Zukunft ohne Atomwaffen, einer Zukunft mit einer lebendigen Demokratie. Wie kaum ein anderer Politiker seiner Generation hat er die globale Dimension politischen Handelns erfasst und die weltweite Diskussion mit kühnen Entwürfen zu prägen vermocht. Wenige deutsche Politiker waren im Ausland so bekannt und geschätzt wie er. Die Gründung der Internationalen Agentur für Erneuerbare Energien (IRENA) war die Verwirklichung eines Lebenstraumes. Auch wenn wir in manchen Fragen gestritten haben: Hermann Scheer war ein großartiger Gesprächspartner, ein kluger Mahner, ein kühner Visionär. Ich persönlich, die SPD-Bundestagsfraktion und die gesamte Partei werden ihn sehr vermissen.

**IMPRESSUM**

**HERAUSGEBER** THOMAS OPPERMANN, MdB **REDAKTION** JOHANNES SCHWARZ

**TELEFON** (030) 227-522 82 / (030) 227-511 18

**E-MAIL** PRESSE@SPDFRAKTION.DE

TEXT KANN IM INTERNET UNTER [WWW.SPDFRAKTION.DE](http://WWW.SPDFRAKTION.DE) ABGERUFEN WERDEN.